

Kurzbericht Osthofen

In Osthofen (Rheinland-Pfalz) waren wir
am 5. und 6. Januar 2019 mit der
57. Internationalen Deutschen Brünner-Kröpfer-Schau
zu Gast.



1031 Brünner Kröpfer aus Deutschland und den Nachbar-ländern Österreich, Tschechien, Belgien, den Niederlanden, Frankreich und England, waren mit ihren Züchtern gerne nach Osthofen gekommen, um ihre Tiere dem internationalen Preisrichtergremium und dem fachkundigen Publikum zu präsentieren.

Im Vordergrund standen die Prämierung der Tiere und die gezeigten Farbvarianten des Brünner Kröpfers, die Ermittlung der „Championiere“, der züchterische Austausch von Strategien zur Entwicklung des eigenen Zuchtgeschehens im persönlichen Gespräch. Nicht zuletzt sind die jährlichen Clubschauen wichtiger Treffpunkt zur Pflege der Züchterfreundschaften und Aufnahme von Kontakten zur Erhaltung und Bewahrung der Farbschläge unseres Brünner Kröpfers.

Die Mitglieder und das Ausstellungsteam des VRGZ Osthofen 1900 e.V., haben mit einer vorbildlichen Vorbereitung und Durchführung der Schau, einen Glanzpunkt gesetzt. Wir waren bei und unter Freunden. Ob Mensch oder Tier, alle wurden bestens betreut und gut versorgt. Die Ausstellung bot ein harmonisches Bild, es wurde uns jeder Wunsch erfüllt.

Wir danken besonders Burkhard Itzerodt und Hans-Jürgen Hoth für die Ausstellungsleitung, ihre Unterstützung in allen Dingen rund um die Schau. Danken möchte ich allen Ausstellern und Mitgliedern für die Teilnahme und das gute Miteinander.

Ein Dankeschön auch an Berthold Popp für viele Stunden der Vorbereitung.

Ich glaube diese HSS wird noch lange in positiver Erinnerung bleiben.

Ludwig Putz
(Clubvorsitzender)